

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和3年11月5日
練馬区立南田中小学校
みなみん学級だより
NO.25



ナンタナ体育学習発表会では、子供たちが頑張って走ったり、演技をしたりしている姿を見ていただきました。多くの保護者の方にご参観いただき、ありがとうございました。

☆ナンタナ体育学習発表会☆

10月30日（土）爽やかな晴天の下、ナンタナ体育学習発表会が行われました。

3年生、みなみん学級、5年生の部の「はじまりの会」では、みなみん学級の代表児童が、「はじまりの挨拶」を発表しました。少し緊張した様子で、希望の台に立ったようにも見受けられましたが、「最初は難しかったブリッジが、たくさん練習をすることができるようになりました。80メートルを全力で走ります。皆さんも力いっぱい走ったり、演技をしたりしましょう。」と、今まで頑張ってきたこと、本番での目標を、堂々と発表できました。

みなみん学級の表現は、日頃の体育の授業で積み上げてきたことを発表しました。跳び箱やフープ、柔軟運動など、子供たちが「できるようになったこと」を、全力で表現しました。

6年生は、通常の学級の6年生と一緒に、「ナンタナソーラン&フラッグ運動」にも挑戦しました。踊りを覚えるだけではなく、教員の手を借りずに、自分たちで隊形移動を行うことを目標に頑張ってきました。難しい動きもたくさんありましたが、最後まで全力でやり遂げました。さすが6年生！立派でした。

発表が終わった子供たちの表情には、どの子にも「やりきった！」という満足感があふれていました。「疲れたけど、楽しかった！」「跳び箱が上手に跳べたよ！」と話す子供たちの顔は、とても輝いていました。

保護者の皆様からのアンケートでも、「準備から片付けまで集中して取り組めていました。」「考えて行動できるようになったことに成長を感じます。」「周りの友達がサポートしてくれている姿を見て、みなみん学級を選んでよかったと改めて思いました。」「最後まで全力で走り、集中して演技ができていました。」「感動しました。」などのご意見をいただきました。

本番に向けての練習や本番の発表を通して、子供たちはみんな「やればできる！」と、自信を付けたのではないかと思います。この自信を学校やご家庭でも生かしていけるように、声掛けしていきたいと思います。

保護者の皆様の温かい応援、ご協力を本当にありがとうございました。

2日に、発表で使用した道具類の片付けをしました！
子供たちは、一つ一つ雑巾で丁寧に拭いて、道具にも感謝しました。